## **Münster** Finanzpartner für Breitbandausbau

[12.4.2023] Der Glasfaserausbau in Münster erfordert bis zum Jahr 2030 eine Investitionssumme in dreistelliger Millionenhöhe. Um diese finanzielle Last schultern zu können, beteiligen die Stadtwerke jetzt das Unternehmen Palladio Partners als strategischen Finanzpartner am Ausbau.

Die Stadtwerke Münster beteiligen jetzt mit Palladio Partners einen strategischen Finanzpartner am Ausbau des leistungsfähigen Glasfasernetzes in Münster. Wie die Stadtwerke mitteilen, erfordert das Projekt bis zum Jahr 2030 eine Investitionssumme in dreistelliger Millionenhöhe. Mit dem Betrag sicherten die Stadtwerke den Anschluss Münsters an die digitale Zukunft. Das deutsche Investment-Unternehmen Palladio Partners übernehme eine Minderheitsbeteiligung von 30 Prozent an der von den Stadtwerken voraussichtlich im Mai 2023 zu gründenden Glasfaser Münster GmbH, die den Glasfasernetzausbau gemeinsam mit der Telekom umsetzt. Durch die Zusammenarbeit mit einem strategischen Finanzpartner im Glasfaserbereich erhalte das kommunale Unternehmen Spielräume für weitere Zukunftsprojekte, etwa den Ausbau erneuerbarer Energien oder die Erkundung von Tiefengeothermie für die nachhaltige Wärmegewinnung in Münster. Das von Palladio Partners investierte Kapital stamme ausschließlich von langfristig orientierten Anlegern aus den Bereichen Versicherungen, Pensionskassen und Versorgungswerken. Da die Stadtwerke die weiteren 70 Prozent an der neuen Glasfasergesellschaft selbst halten, sei garantiert, dass das Netz langfristig in kommunaler Hand bleibt. Zudem hätten die Stadtwerke Münster nach der zehnjährigen Mindestlaufzeit ein Vorkaufsrecht, sollte der strategische Finanzpartner sein Engagement nicht fortführen. Darüber hinaus bestimmten die Stadtwerke Münster die aus einem Mitglied bestehende Geschäftsführung der neuen Glasfasergesellschaft. Ein Vergabebeirat stelle bereits im Bewerbungsverfahren für potenzielle Partner und bei der Vertragsgestaltung sicher, dass auch die kommunalen Belange berücksichtigt werden. Mitglieder des Gremiums seien neben den Ratsfraktionsspitzen weitere kommunale und politische Akteurinnen und Akteure aus Münster gewesen. (th)

https://www.stadtwerke-muenster.de https://palladio-partners.com

Bildquelle: Stadtwerke Münster

Quelle: www.kommune21.de